

さいたま市長メッセージ（令和3年6月25日）

皆さん、こんにちは。さいたま市長の清水勇人です。

本市では、7月末までに、希望する高齢者の皆様への新型コロナワクチン接種を終えられるよう、着実に取り組んでいます。医療従事者の皆様をはじめ、ご協力いただいている皆様に、感謝申し上げます。

本市では、高齢者の皆様に続き、基礎疾患有する方が、優先的に接種するための予約方法があります。

一つ目は、基礎疾患有する方のかかりつけ医が、ワクチン接種を実施している場合に、かかりつけ医の判断で予約を受け付ける方法です。高齢者への接種状況等を考慮したうえでの判断となりますので、まずは、かかりつけ医にご相談ください。

二つ目は、基礎疾患有する方で、年齢階層別の予約開始日より前に予約を希望する方は、市のホームページから、クーポン券の先行発送及び先行予約を、お申し込みいただけます。申し込み後、クーポン券が到着次第、予約開始日を待たずに、医療機関をはじめ、市内の各会場の予約が行えます。

いち早く接種を希望する方は、市のホームページからお申し込みください。
なお、市が把握している障害や難病等の情報により、基礎疾患有すると確認できる方については、先行発送等を申し込まない場合でも、年齢階層別の予約開始日を待たずに、クーポン券が到着次第、予約が行えます。該当する方は、予約サイトまたはコールセンターからお申し込みください。

いちにち はや みなさま あんしん せいかつ にちじょう と もど
一日でも早く、皆様が、安心して生活できる日常を取り戻せるよう、

ぜんりょく と く ひ つづ かんせんよほうさく てってい きょうりょく
全力で取り組んでまいりますので、引き続き、感染予防策の徹底にご協力

ねが
をお願いいたします。